



## 気をつけよう！ 交通安全！

～小学1年生が3.5%で最多 歩行者の死傷者～

香川県警察本部の統計資料によると、県内で過去5年間に発生した歩行者の事故死傷者を年齢別に見ると、**小学1年生の7歳が、全体の約3.5%の63人と最多で、事故に最も遭いやすい年齢だ**ということがわかりました。その中でも**登下校中の事故が約6割**だそうです。また63人のうち、**男子児童は45人で、女子児童18人の2.5倍**でした。



小学校に入学すると、登下校が始まるとともに習い事や遊びで外出する機会が増えます。また自転車を使い始める中学年、さらに行動範囲が広がる高学年も、行動範囲が広がるにつれて、事故に遭う可能性が高まります。今一度、お子様と通学路や自宅周辺の交通事故に遭いやすい危険な場所のチェックをすることをお勧めします。

※ 3月29日付四国新聞、4月5日付四国新聞 参照

## 優しくて 頼もしい 6年生！

朝の1年生の教室には、優しい6年生、頼もしい6年生がいました。8日(木)、初めての集団登校して教室に入ってきた1年生を迎えたのは、担任の先生と優しい6年生、頼もしい6年生でした。不慣れで扱いにくい大きなランドセルから教科書を取り出したり、ロッカーにしまったりすることを6年生が優しく教えながら手伝っていました。また、朝の会の健康観察は、6年生が一人ずつ名前を呼んでくれました。

1年生が、1日でも早く小学校生活に慣れるように、優しくて頼もしい上級生がお手伝いします。



<集団登校>



<優しい6年生>



<頼もしい6年生>



## 学校情報配信アプリ「C4th Home & School」

学校通信「桜が丘」や各学年だよりを、学校情報配信アプリ「C4th Home & School」で配信します。学校通信は本校全保護者の方に、各学年だよりはその学年の保護者方に配信します。また、学校からの重要のお知らせや緊急のお知らせも配信します。

なお配信された情報の管理については、十分にご注意ください。